

Communiqué de presse Conjoint

En partenariat avec l'Association Nationale du Volontariat

Ooredoo lance une caravane de solidarité à travers une vingtaine de wilayas

Alger le Mardi 28 Mars 2023

Poursuivant ses actions de charité et de solidarité durant ce mois béni de Ramadhan, Ooredoo lance, en collaboration avec l'Association Nationale du Volontariat, une caravane de solidarité pour la distribution des couffins en faveur des familles nécessiteuses à travers plusieurs wilayas.

En effet, un convoi de plusieurs camions chargés de colis alimentaires va sillonner une vingtaine de wilayas à travers le pays (Batna, Blida, Tebessa, Tiaret, Tizi Ouzou, Alger, Djelfa, Jijel, Skikda, Guelma, Constantine, Médéa, Mostaganem, Oran, Tissemsilt, Khenchela, Tipaza, Mila, Ain Defla, Ain Temouchent et Relizane) afin de distribuer les couffins aux familles démunies.

Le coup d'envoi de cette caravane de solidarité a été donné ce mardi 28 mars 2023 depuis la ferme pédagogique de Zéralda par le Président de l'Association Nationale du Volontariat, M. Ahmed Malha, et le Directeur des Affaires Corporatives de Ooredoo, M. Ramdane Djezairi.

A cette occasion, le Directeur général par intérim de Ooredoo, M. Roni Tohme a déclaré : « **Comme chaque année, Ooredoo s'engage à tendre la main aux familles nécessiteuses notamment durant le mois béni de ramadhan. Nous sommes très honorés de mener cette opération, en partenariat avec l'Association Nationale du Volontariat, qui a prouvé à maintes reprises son excellence dans la gestion de ce genre d'initiatives de solidarité. Nous espérons à travers ces actions humanitaires durant ce mois de piété, contribuer**

à procurer de la joie auprès des familles défavorisées dans les wilayas concernées par cette opération caritative. »

Pour sa part, le Président de l'Association Nationale du Volontariat, M. Ahmed Malha, a déclaré : **« A l'occasion du mois béni du Ramadhan, nous sommes très fiers de joindre nos efforts aux côtés de notre partenaire Ooredoo pour mener à bien cette opération caritative de grande envergure. Je remercie Ooredoo pour son implication dans cette action de solidarité, consistant à la distribution de couffins alimentaires aux familles vivant dans les zones d'ombre du pays. Cette opération commune entre Ooredoo et l'Association Nationale du Volontariat témoigne de notre attachement aux valeurs d'entraide et de solidarité notamment pendant le mois de Ramadhan. »**

Pour rappel, Ooredoo a organisé la semaine dernière, une initiative similaire en collaboration avec le Croissant Rouge Algérien (CRA) qui consiste au lancement d'une large opération de distribution de colis Alimentaires en faveur des nécessiteux à travers plusieurs wilayas.

A travers cette initiative de solidarité en ce mois de Ramadhan, Ooredoo confirme une fois de plus son statut d'entreprise engagée auprès des franges vulnérables de la société Algérienne.